

失敗を恐れず大胆なチャレンジを

4月1日、大阪本社で行われた入社式で

藤田社長から新入社員に贈られたメッセージを紹介する。

春の陽気が心地よい季節となりました。ここに入社式を挙行し、皆さんを新たな仲間として迎えることができます。ことを、大変うれしく思います。新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。

史の中でも、化成品や環境メカトロニクス、食品・サービス、不動産活用へと事業領域を広げ、業容を拡大してまいりました。

チャレンジ精神は  
クラボウの遺伝子

て歩み始めて間もない 1888(明治21) 年、現在の岡山県倉敷市に誕生いたしました。近代化から取り残され始めた当時の倉敷村に、新たな産業として紡績事業を興すという、志高い 3 人の青年が描いた明るい未来図に感銘を受けた、当社初代社長 大原孝四郎の支援によつて「有限責任倉敷紡績所」が創設されたのであります。

に相通ずる社会貢献活動にも積極的に取り組む企业文化を築き上げてまいりました。

これらが示す、新しいことに取り組むチャレンジ精神は、初代社長大原孝四郎が語った「やる可し、大いにやる可し」に象徴される、クラボウの大切な遺伝子です。しかし、私には、この遺伝子が徐々に弱まりつつあるようと思えてなりませんでした。そこで、創立130周年に際し、「失敗することや変わることを恐れず、一人一人がどんな

また、日本で最初の西洋美術館である大原美術館や、自社の従業員のためだけなく、地域

従業員の皆さんには「さあ、面  
実行する」という決意を込めて

皆さんは、学生生活最後の1年 復を遅らせて います。

社員の皆さんか一日も早く戦力となり、夢ある世界を創造していただくことを、心から期待しています。



三つのキーワード

1.

一つ目の、「守つて」は、「社会や会社のルールを遵守し、良識を持つて行動する」ということです。

